Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 3276 - 3355

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

3277 - ¿Ha Jesucristo redimido a todos los seres humanos, o están redimidos todos los seres humanos?

3297 - Perdonar los pecados o retenerlos - ahí los discípulos de Jesús

3302 - Verdad: Calma y paz interior....

3307 - La gran culpa frena la entrada al más allá.... Solidificación....

3308 - La Instrucción y la Orden de Dios - Subordinación de la voluntad

3312 - Una comunidad creyente.... la fuerza de la fe

3314 - El hambre espiritual.... Poco tiempo de una libertad de creencia....

3316 - Esferas distintas en el Reino espiritual

3329 - Responsabilidad propia.... Dogma....

3330 - La renovación de la Tierra - “No quedará piedra sobre piedra”

3343 - ACTUAR TODOS REUNIDOS EN EL AMOR EN EL TIEMPO FINAL

3346 - Avisos antes del final - Decadencia espiritual

3348 - Fenómenos naturales.... Sacrificios de seres humanos buenos y malos

3349 - No hay conocimiento, es decir, verdad espiritual, sin la voluntad del hombre

3350 - Origen... Objetivo final... Proceso de Redención...

3351 - El amor y la misericordia de Dios.... Profundidad...

3352 - La filiación de Dios - Exeso de sufrimiento en la tierra

3353 - Anunciar para el reino de Dios...

3354 - Influencia de los pensamientos por parte de inteligencias procedentes del Reino de la Luz

3355a - Capacidad de reconocer y amar a Dios... Restricción de libertad... Estado de ignorancia...Libre albedrío...Fuerza vital es una gracia de Dios...

3355b - Capacidad de reconocer y amar a Dios... Restricción de libertad... Estado de ignorancia... Libre albedrío... Fuerza vital es una gracia de Dios...

¿Ha Jesucristo redimido a todos los seres humanos, o están redimidos todos los seres humanos?

B.D. 3277 from 2 de octubre 1944, taken from Book No. 43

Los hombres leen la Palabra, pero no perciben su sentido. Por eso se introducen conceptos erróneos a causa de interpretaciones erróneas por parte de aquellos que quieren servirme - si estos, en cada pregunta, no se dirigen antes íntimamente a Mí para solicitar explicación acerca de ella... y si luego aceptan la explicación sin oponer resistencia...

Los hombres se aferran a mi Palabra que, por medio de mi muerte en la cruz, Yo haya redimido a los seres humanos del pecado... Pero ellos no penetran en el sentido de la Palabra pues no penetran en el Significado de la Obra de Redención. De modo que tampoco comprenden en qué medida ellos mismos deben entrar en actividad para poder formar parte de todos aquellos a los que mi Sangre ha redimido de su culpa...

Yo he muerto para todos los seres humanos - eso si ellos quieren aceptar mi Obra de Redención... Yo no he puesto limitaciones pero los hombres lo hacen donde no reconocen mi Obra de Redención, con lo que estos se excluyen ellos mismos de la comunidad para la que Yo he muerto en la cruz. De modo que los pecados sólo pueden ser perdonados a aquellos que permiten su redención mediante su fe en Mí y mi muerte en la cruz; mientras que a los demás que se niegan a Mí y mi Obra de Redención los pecados no están perdonados. Porque ellos no permiten que mi Sangre los lavara purificándolos porque ellos no quieren formar parte de aquellos para los que Yo he muerto.

Y otra vez la libre voluntad del hombre es decisiva - y Yo la respeto. Si a los seres humanos la culpa del pecado fuera perdonada también sin la fe en Mí y mi Obra de Amor, entonces el hombre entraría en un estado libre sin que esto haya sido por indicación de su voluntad. Pero esto sería contrario a mi Voluntad porque entonces mi Justicia y mi Amor quedarían eludidos - un estado en que el hombre nunca procuraría a entrar en unión conmigo y menos aún a arrepentirse de su pecado...

Mi Palabra es pura Verdad, de modo que nunca se encontrará en ella algo erróneo - que Yo haya muerto para todos los seres humanos... que Yo los haya redimido todos de sus pecados... Pero la misma libre voluntad de ellos debe determinar si quieren aceptar que Yo los redima... y si quieren aceptar mi Obra de Amor, porque Yo no determino la voluntad...

Por eso toda la humanidad puede ser libre de toda culpa de Pecado si tan sólo tiene fe en mi Obra de Redención; pero por el contrario también puede quedar en extremas tinieblas y en la sujeción de sus pecados, si me rechaza como Redentor de la humanidad.

Por eso ahora la mayoría de los seres humanos se halla en el pecado pues no tiene perdón porque ya no me acepta, y así, para la mayoría, mi Obra de Redención se ha quedado ineficaz.

Y por eso no se debe malinterpretar lo del “Perdón del pecado”, porque no se debe referirlo a aquellos que se encuentran totalmente aparte de Mí... Pero no soy Yo El que los aparta sino ellos mismos se alejan de Mí, pues me rehúyen... me rehúyen a Mí, a El que quiere entenderse con ellos, y que cada vez de nuevo solicita sus almas...

Yo pongo un Regalo a su disposición - un Regalo de Gracia que los libera del pecado y de su culpa. Pero si ellos lo rechazan, entonces no puede surtir efecto en ellos, pues entonces su culpa no está perdonada porque forman parte de aquellos que luchan contra Mí, en favor de mi adversario, y que por eso todavía están atados a él hasta que acepten que Yo los redimiera.

Por eso es erróneo enfocar mi Obra de Redención de manera como si todos los seres humanos fueran beneficiarios de aquello de lo que su libre voluntad muy bien puede valerse - pero lo que esta libre voluntad también puede perderse por rechazo o falta de fe. Únicamente aquel que acepta mi Regalo de Gracia quedará libre de sus pecados porque para él Yo mismo me he cargado con la culpa... para él he sufrido y me he cargado con la muerte en la cruz.

Bien que Yo morí para todos, pero no todos me aceptan... Yo me cargué con la culpa, pero no todos se sienten culpables y por eso no me cargan con su culpa. Además, así tampoco podrán saldar su culpa porque esta es demasiado enorme para que ellos solos pudiesen acabar con ella. Porque ahora aún añaden la culpa de rechazar mi Amor.

¿Cómo pueden estos soñar con un perdón de sus pecados? Estos hombres, ¿cómo pueden imaginarse que sin propia intervención y propia voluntad pudieran quedar liberados de toda culpa? Que mi Amor se ha sacrificado para vosotros y que mi Sangre os ha limpiado y purificado de todo pecado, esto es una Gracia inimaginablemente grande para vosotros, los seres humanos.

Pero también debéis querer aceptar mi Amor... pues no debéis rechazarlo, porque de lo contrario no podrá surtir efecto en vosotros... porque entonces no puedo borrar la culpa y vosotros quedaréis adolecidos de vuestros pecados hasta que cambiéis vuestra voluntad y reconozcáis que Yo soy el Redentor divino, El que para vosotros murió en la cruz para redimiros...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Perdonar los pecados o retenerlos - ahí los discípulos de Jesús

B.D. 3297 from 17 de octubre 1944, taken from Book No. 43

“A quienes perdonareis los pecados, les serán perdonados; a quienes se los retuviereis, les serán retenidos”.

Estas palabras también son Mías - las que muchas veces han sufrido una interpretación distinta al Sentido que Yo mismo he puesto en ellas. Y para su corrección hace falta un hombre de espíritu despierto que percibe mi Voz y que a vosotros los seres humanos transmite mi Aclaración para que os libréis del yerro y andéis en la Verdad.

Mis discípulos estaban dotados de la Fuerza de hacer milagros, curar, y resucitar a muertos en mi Nombre, para demostrar así la fuerza de su fe indivisa en Mí. Se encontraban en un estado espiritual que permitía aquella actividad sobrenatural, porque cuando mi Espíritu se derramó sobre ellos, estaban colmados con Fuerza y Luz, con Poder y Sabiduría. De modo que podían divulgar la Verdad porque ellos mismos se hallaban en ella, y mediante su simple palabra podían realizar cosas fuera de todas facultades humanas - pues eran mis discípulos, durante el tiempo de mi paso por la Tierra enseñados por Mí mediante la Voz interior. Porque se hallaban en el Amor y tenían fe en Mí, por lo que también podían acoger en sí mi Espíritu y surtir efecto mediante él.

Las acciones extraordinarias de mis discípulos eran señales de su madurez anímica - señales que, a la vez, debían demostrar a los hombres las facultades extraordinarias que los seres humanos pueden lograr si viven conforme a mi Voluntad, es decir, si se forman según mi Imagen. Porque Amor es Fuerza, y si el hombre se halla en el amor, entonces también está penetrado de Fuerza y de Luz, porque le puede colmar el Espíritu de Dios - su Irradiación de Fuerza.

Y Yo di a los seres humanos el ejemplo de una Vida en Amor... Yo les mostré la fuerza que el hombre puede alcanzar; y después de mi muerte dejé ejemplos vivos que de nuevo promulgan mi Doctrina de Amor y que también debían dar ejemplo de la Fuerza del Amor de mi Doctrina, para que a los seres humanos resultara fácil a tener fe en Mí...

Pero Yo mismo estaba entre mis discípulos, aunque ya no visiblemente sino, sí, en el Espíritu. Yo los guiaba porque todo que está penetrado por mi Espíritu está llevado por mi Guiada divina... pues ahora Yo mismo podía surtir efecto mediante aquellos que estaban activos en mi Nombre. De modo que ahora los discípulos tenían el mismo Poder y el mismo Derecho porque todo lo que hacían, ahora era Voluntad mía, pues estaban iluminados por mi Espíritu que es Irradiación de Mí mismo.

Por consiguiente, mis discípulos también tenían el Poder de perdonar pecados, en mi Nombre, sobre todo cuando la enfermedad de un ser humano era consecuencia de sus pecados; de modo que para curar tal enfermedad, los discípulos tenían que perdonarle también el pecado mismo.

Pero si los discípulos reconocieron la indignidad de un hombre, su falta de fe y su voluntad contraria a la de Dios, entonces ellos estaban igualmente autorizados a dejarle en su estado pecaminoso... pues no fue cosa del reconocimiento humano de ellos mismos que decidió esto sino el Espíritu divino en ellos... mi Espíritu que sabe todo... de modo que también está al corriente de la indignidad de un hombre, y por eso también de la inutilidad de surtir un efecto benigno en él.

De modo que Yo di a mis discípulos el derecho de atender a los seres humanos conforme ellos –los discípulos– lo entendieron, porque mi Espíritu estaba activo en ellos - lo que garantizaba un pensar correcto de mis discípulos...

Pero ahora los hombres se han arrogado un derecho parecido - hombres en los que mi Espíritu aún no surte efecto... La autorización de perdonar los pecados o de mantenerlos la han aplicado a la propia persona, y no al Espíritu divino en ella. De modo que a todos los sucesores de los discípulos les han arrogado ese derecho según la palabra, y no según su espíritu. Con lo que malentendieron el Sentido de mi Palabra, aunque ahora pensarían correctamente si les quedara claro quienes, en realidad son discípulos míos...

No son aquellos que se han designado a sí mismos sino los que Yo he designado para su doctrinado en la Tierra. Porque Yo di a mis discípulos el encargo: “Id y enseñad a todos los pueblos”. Pero para saber cómo doctrinar, mi Espíritu debe surtir efecto en ellos, para que puedan distribuir a los hombres la pura Verdad, y para que en el mundo puedan divulgar mi Doctrina de Amor.

Pero la Verdad sólo se puede tomar en posesión mediante el efecto espiritual; de modo que mis discípulos necesariamente deben estar inspirados del Espíritu de Dios antes de poder contar como discípulos míos. Pero entonces también estarán penetrados de Luz y Fuerza y podrán realizar acciones extraordinarias, pues la Fuerza del Espíritu les dará la facultad de sanar enfermos... de modo que liberar los seres humanos del pecado y sus consecuencias si estos tan sólo tienen fe en Mí y mi Nombre...

A estos hombres que están iluminados por mi Espíritu Yo les he dado el Poder de perdonar pecados, porque por su estado espiritual maduro también reconocen cuándo un hombre es digno de que se le perdone los pecados, porque entonces actúan en mi lugar, pues en realidad soy Yo El que perdona los pecados.

Pero si los hombres se sienten designados para proceder al perdón de los pecados - hombres que para esto no pueden mostrar designación alguna por parte de mí mismo pues no están iluminados de mi Espíritu ni perciben mi Palabra en su interior, entonces con razón mi Palabra les puede ser denegada; lo que ya se deduce del hecho que no son capaces de reconocer al semejante para formarse un juicio si hay que perdonarle el pecado o si tiene que continuar con él. Tan sólo el juicio de esto ya requiere un efecto surtido por el Espíritu, lo que, sin embargo, hay que negar a la mayoría de aquellos que se consideran como “siervos de Dios”, mientras no tengan la Voz interior...

Porque únicamente por mi Palabra están designados para surtir efecto para Mí, porque únicamente mi Palabra hace que sean sabedores, es decir, que esta les transmite la pura Verdad; y esta es imprescindible para poder ser activo para Mí como discípulo Mío. Aquel que tiene la Verdad también puede divulgarla, con lo que ayuda al semejante a su liberación. Y aquel que tiene mi Palabra también tendrá la capacidad de enjuiciamiento cuándo el ser humano es de voluntad orientada hacia Dios o no.

Porque frecuentemente la palabra pronunciada por el hombre es tramposa porque no hace falta que el corazón participe en lo que la boca pronuncia. Pero el auténtico discípulo también tiene el don de reconocer al semejante, de modo que también sabe quién toma en serio lo del perdón de sus pecados, y no se deja engañar con muchas palabras que carecen de la convicción íntima.

Por eso el perdón de pecados tampoco puede ser un asunto global, porque sólo puede realizarse allí donde ya ha antecedido un arrepentimiento profundo y mis discípulos ya se han fijado en esto. Entonces el juicio de este discípulo será válido ante Mí, porque él actúa únicamente por encargo de Mí, y el efecto que surte corresponde a mi Voluntad.

Esto es lo que con aquellas Palabras he dado a entender a mis discípulos: que en su pensar y actuar corresponden perfectamente a Mí si en mi Nombre actúan para Mí... que, si el Espíritu divino surte efecto en ellos, no pueden ni quieren pensar diferente a mi Voluntad - pero que es precisamente el Espíritu divino en ellos que marca a mis discípulos como tales...

Porque Yo mismo designo para Mí mis siervos en la Tierra, pues consta que Yo sé muy bien quién es apto para este oficio y a quién puedo dotar con las dotes que requiere un doctrinado en la Tierra. Y a estos, entonces, también les doy el Poder para eso porque ellos sólo ejercen lo que forma parte de mi Voluntad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Verdad: Calma y paz interior ....

B.D. 3302 from 22 de octubre 1944, taken from Book No. 43

Cuán erróneo es el pensamiento de las personas, se deriva del hecho de que carecen de la feliz calma del conocedor que constantemente saca fuerzas del conocimiento correcto que corresponde a la verdad. Y mientras esta tranquilidad no domine la esencia de una persona, todavía no está en la verdad, es decir, en el conocimiento correcto de ella, porque bien puede haber recibido la verdad intelectualmente, pero aún no necesita estar en el reconocimiento, por lo que aún no se ha convertido en propiedad intelectual, mientras que no la haya aceptado también con el corazón y la mente. La verdad pura también debe traer la paz interior a la persona, porque la verdad pura es un regalo de Dios, que Él da a las personas que son dignas de tal regalo. Y el don divino siempre os hará feliz.

Pero la humanidad se encuentra en un estado de ruptura, inquietud, búsqueda, ansiedad e incertidumbre constante, está plagada de dudas y rechaza voluntariamente lo que antes creía que era la verdad. Pero ella se aferraría a la pura verdad y la defendería con tenacidad y firmeza. Pero ella todavía no posee la verdad pura .... de lo contrario, el gran sufrimiento no pasaría por la tierra .... Porque la verdad garantiza el pensamiento correcto, y pensar correctamente no resulta en un caos como el que existe actualmente en la tierra.

Donde se proclama la verdad hay un remanso de paz, y quien acepta la verdad también puede entrar en este remanso de paz. Porque si también hay la mayor inquietud a su alrededor y la mayor contienda se desata, los portadores de la verdad se ven poco afectados por ella, porque la verdad misma los protege de caer en un estado de inquietud. Los portadores de la verdad están conectados con Dios, y el mundo ya no puede quitarles la paz interior que Dios irradia a sus corazones. Solo puede oprimir su cuerpo externamente, pero ya no poner el peligro grave el alma, y esta seguridad del alma también se irradia a toda la persona, de modo que permanece segura y tranquila en medio de la tormenta del mundo ....

Porque la verdad tiene la fuerza en sí, así que una vez toca el corazón del hombre y es aceptada por la voluntad de la persona. Esta fuerza tiene que superar todas las fuerzas opuestas porque es más fuerte que estas. Sólo cuando el hombre se mantiene firme en la verdad, en el conocimiento, su objetivo está a su alcance, y luego se esfuerza firmemente por alcanzar este objetivo y ya no puede ser conmovido en su seguridad y firmeza. Físicamente también está todavía expuestas a las penurias de la vida, pero estas ya no le parecen tan grandes que le vuelven tímido en cuanto se refugia en la verdad eterna, en la Palabra de Dios, en la verdad que sea hecho forma, porque la fuerza de la Palabra divina fluye notablemente a través de él y le devuelve la paz interior.

Por donde hay un error, también habrá un estado constante de perplejidad, cuanto mayor y más deprimente, más profundo está el hombre en el error .... El mundo, sin embargo, representa actualmente una abundancia de errores y está seriamente alejado de la verdad. Pero la verdad es luz, el error es oscuridad; y donde hay tinieblas, también habrá un lio, un caos, que es terrenal y espiritualmente amenazante, porque el orden divino ya no se mantiene, porque la oscuridad ya no permite reconocerlo. Donde hay error, también habrá acciones incorrectas, porque las doctrinas incorrectas conducen a un pensamiento incorrecto, y esto a su vez conduce a acciones que contradicen el orden divino.

Y que el mundo está pensando completamente mal, eso es evidente por sus acciones, que representan una sola obra de destrucción, que están dirigidas en contra de la voluntad divina de crear, que causan el mayor daño al semejante y por lo tanto contradicen completamente al mandamiento divino de amor .... Tales acciones solo pueden nacer de una voluntad equivocada, un pensamiento incorrecto que solo ha surgido del error que se difunde como verdad en el mundo. Donde hay error también hay desamor porque donde se enseña y también se practica el amor, hay verdad, porque Dios Mismo, Que es la Verdad eterna, también está allí donde está el amor. Porque la verdad y el amor son inseparables ....

Y es por eso que inevitablemente se puede inferir de un pensamiento erróneo donde el desamor se propaga, y el pensamiento erróneo es el resultado de enseñanzas erróneas .... Y es por eso que la verdad debe tomar medidas sobre el error, y es por eso que Dios Mismo envía a los portadores de la verdad entre los hombres para que la verdad sea transmitida para que puedan encontrar la salida del estado caótico, para que conozcan la paz interior dichosa, que es la única que les trae solo la verdad, que tiene un efecto tanto espiritual como terrenal, porque las condiciones terrenales se mejoran notablemente, así como la verdad una vez haya tomado lugar entre la humanidad y con ella el amor también encontró su camino.

Entonces habrá luz, calma y paz, porque con la verdad, Dios Mismo está cerca de los hombres y emana constante luz y fuerza de Él y que el alma humana encuentra la paz en el reconocimiento y conocimiento correcto, lo que la hace indeciblemente feliz ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La gran culpa frena la entrada al más allá .... Solidificación ....

B.D. 3307 from 26 de octubre 1944, taken from Book No. 43

La gran culpa, con la cual la humanidad se ha cargado, aumenta cada día, y todos los hombres son culpables a activar sucesos o los aceptan, les falta cualquier amor al semejante. Donde sale odio y falta de amor, allí peca el hombre, porque van contra el orden divino, van contra los mandamientos del amor hacia Dios y al semejante. Con esto aumentan la culpa con cada acción que es mala; Y también aquél se convierte en culpable que no rechaza aquella acción, sino que la admite. Pero los hombres no piensan en las consecuencias, pero tienen que cargar con ellas en la tierra o en el reino del más allá, y como el pecado aumenta al infinito ya no se puede remediar ni en la tierra ni en el más allá, porque el tiempo terrestre restante es corto, y en el más allá un ascenso solo puede funcionar cuanto haya llegado a un cierto nivel, y este grado los hombre no consiguen ya, porque son culpables de cosas de falta de amor diarias. Y por esto tienen que permanecer más tiempo en esta tierra, no pueden entrar al reino del más allá después de la muerte, sino su muerte sólo significa un cambio de su funda exterior, sus almas van a obtener otras formas exteriores para moverse en estados no libres en la tierra. Porque por su culpa exorbitante se ha jugado cualquier libertad, y llegan a un cautiverio tortuoso, de lo cual no se pueden liberar por sí mismos. Pero la magnitud de la culpa pide una expiación, y como tienen que consumirse y sufrir eternidades en el reino espiritual, quieren deshacerse de esa gran culpa, y por esto es una obra de misericordia de Dios que le conserva la posibilidad a cada uno a expiar esta culpa y llegar a la vez a la libertad, aunque pasando tiempos eternos hasta llegar a la libertad de la voluntad. A pesar, se llega a una actividad en un estado forzado, que a la vez significa un avance hacia arriba, mientras en el más allá, en el reino espiritual falta a los seres cualquier fuerza y también la voluntad para activarse se ha eliminado por completo por culpa propia. Y aparentemente la obra más cruel del creador divino es un acto de amor en el espíritu caído, que ha aumentado por muchas veces su culpa anterior por actividades contra Dios y que ha realizado por voluntad libre en la tierra. Y mientras los hombres no vuelven y cambian al amor, cargan culpa sobre culpa en ellos, y las consecuencias son terribles, porque atraen el juicio de Dios inevitablemente y se roban cualquier libertad a sí mismos .... Porque tienen que expiar según la justicia divina, tienen que cargar con cualquier consecuencia .... tienen que ir de vuelta el camino a través de la creación hasta que se les conceda de nuevo la voluntad libre para poder aprovecharla ahora para llegar a la liberación final de la funda ....

amén

Traducido por Bea Gato

La Instrucción y la Orden de Dios - Subordinación de la voluntad

B.D. 3308 from 27 de octubre 1944, taken from Book No. 43

Dios manifiesta en vosotros a través del corazón Sus ordenes. Tan pronto como os sintáis impelidos interiormente en una intención o proceder, tan pronto como os sintáis impulsados desde dentro del corazón, eso es siempre la Voz de Dios que os da instrucciones, suponiendo que os esforcéis de vivir según la Voluntad de Dios, de que aspiréis a El y de que confiéis en Su dirección. Entonces os guia Su Voluntad por tener en vosotros la misma voluntad, porque os habéis subordinado conscientemente a Su Voluntad; y entonces podéis ceder a vuestro impulso, y vuestro actuar será justo y como lo quiere Dios. Sin embargo, examinaos seriamente a qué poder les dáis la razón de que os dirija.

Una entrañable oración os protege de la fuerza adversaria. Sólo el anhelo a Dios os asegura, hombres, la protección divina, y lo que es bueno para su alma. Dios mismo la dirige, y cada camino en el que ande, es importante y lleva a la meta. Si bien actúa el hombre según su criterio, impulsando su voluntad a que haga este u otre hecho, y es, sin embargo, la Voluntad de Dios, la cual se expresa medinate su voluntad en tanto que el hombre ceda al impulso interior. Si no hace caso de ese impulso y no lo toma en consideración, entonces le opone resistencia y su voluntad no está aún surbordinada del todo a la Voluntad de Dios. De eso tiene que cuidar, pues es siempre la consecuencia de un aflojamiento en la oración.

Quien busca a Dios no se equivoca, sin embargo quien lo elimina, su camino lo lleva al extravío. Por eso no empecéis nada sin la oración pidéndole a Dios por la bendición de lo que hagáis, entonces los pensamientos del hombre estarán bien dirigidos, y toda actividad llevará en si la bendición por ser Su Voluntad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Una comunidad creyente .... la fuerza de la fe

B.D. 3312 from 29 de octubre 1944, taken from Book No. 43

Una comunidad creyente puede causar un beneficio muy grande en medio de incrédulos en cuanto viva la palabra de Dios y se cumpla la promesa de Dios, los creyentes darán un ejemplo vivo para la lección de amor de Cristo y a la vez son una prueba de la verdad de Su palabra por lo cual los indiferentes podrían adquirir la fe si están de buena voluntad. Y esta comunidad creyente es la iglesia cristiana a través de ella se reparte Su palabra porque quien viva su fe y quien cumpla los mandamientos divinos, es decir quien adopte la lección de amor como su hilo conductor, intenta a convencer también a sus semejantes; le va a presentar la palabra de Dios, le va a predicar su amor, tratará de fortalecerle en su fe y acercarle a la iglesia de Cristo, incorporarle a la comunidad de los creyentes para ganar su alma para el reino de Dios. El trabajará para el reino de Dios ....

De este modo una comunidad creyente puede ser muy beneficiosa y preparar a los semejantes para la lucha religiosa. Le puede dar la prueba de que la fe lleva mucha fuerza y de que el conocimiento rico conlleva una vida de amor para el hombre y les estimula para cuidar la fe y el amor y se salen fortificados y capaces de ofrecer resistencia en cuanto les llegue la lucha religiosa. Los hombres tienen que apoyarse uno al otro y el creyente podrá encontrar la fuerza para ser un apoyo para los creyentes de poca fe. Habrá una comunidad creyente que será como una bastión contra el asalto del mundo, contra los hombres incrédulos. Porque la palabra de Dios les transmite gran fuerza a los creyentes.

La voluntad divina será anunciada a través de la palabra de Dios, la lección amorosa de Cristo les será transmitida y quien cumpla la voluntad de Dios mientras viva el amor, va a ser inundado por la fuerza de Dios, y la fuerza de Dios es insuperable, así el creyente puede mirar con el futuro sin preocupación y traspasar también una fuerza a los que quieran ser parte de la comunidad con la intención de hacer lo correcto. El creyente no pierde su fe porque lo que tiene de propiedad intelectual que se acerca a la verdad, no lo dejará nunca más y esta propiedad intelectual le ha prestado su fe profunda y que está viva, es decir que actúa en el nombre del amor de forma de que la propiedad intelectual se aumentará. Esta forma de fe será firme y resistirá la última lucha. Lo fortalecerá a muchos de poca fe y incrédulos cambiarán para encontrar la fe porque se les revelará la fuerza de la fe mientras los profundamente religiosos lo pidan para dar prueba a los semejantes de que la palabra de Dios es verdad y sirve de plena fe ....

ámen

Traducido por Bea Gato

El hambre espiritual .... Poco tiempo de una libertad de creencia ....

B.D. 3314 from 2 de noviembre 1944, taken from Book No. 43

El hambre espiritual va a comenzar cuando los hombres ya no ven anhelosa la vida terrenal, y entonces ha llegado el tiempo cuando los sirvientes de Dios pueden trabajar con éxito. Y hay que aprovechar cada oportunidad para llevar más cerca al hombre la idea del reino divino, para anunciarles la palabra divina y hacerles entender Su voluntad. Hay que despertar en ellos la creencia en Dios o reforzarla, tienen que ser animados de rezar, de buscar la unión con Dios, El que puede repartir de este momento Su fuerza la cual necesitan para su desarrollo. Y al principio se escuchan voluntariamente los mensajeros de Dios, porque el mundo parece fugaz a los hombres, y transitoriamente buscan cosas que son más duraderas. Y los hombres tienen la mente activa y son anhelosos de aceptar la palabra divina. Pero esa voluntad solo dura poco tiempo y por esto debe ser aprovechado de cualquier manera. Y se debe mencionar por todo el amor de Dios, por todos lados los hombres deben ser indicados a sus tareas terrestres, deben ser activados a la caridad a que sientan pronto la bendición y la fuerza de aquella. Deben ver indicaciones que se tienen que aprobar en la lucha aproximada de la fe si quieren conseguir la vida eterna. Y por eso se tiene que trabajar laboriosamente para el reino divino, porque pronto se acorta el estado libre de la creencia a través de medidas y decretos que impiden o hacen imposible cualquier recluta espiritual, cada actividad espiritual. Y a partir de entonces la humanidad está en peligro muy grande, es decir podría desviar este peligro de sí mismo si siguiera el mandato de las autoridades terrestres. Entonces no tiene que temer nada de ellos, pero vende su almas y eso es interminable .... Pero el alma lo siente y teme el tiempo aproximado. Y por eso está mucho más abierto, porque siente inconscientemente que la palabra de Dios asegura su existencia en felicidad y que es la única fuente en la cual se puede fortalecer durante tiempos de penuria. Y cualquier anhelo se desvanece que no tiene como propósito el alcance de Su palabra sagrada. Porque únicamente la palabra divina da al hombre la fuerza necesaria de resistir a todos mandatos que trabajan contra la fe y que están dirigidos entonces contra Dios ....

El anhelo de los hombres por alimento del cielo será grande, pero solo en aquellos que reconocen a Dios en la intervención divina el desato de las fuerzas naturales, que ven en este suceso una señal visible de Dios, que juzga el comportamiento de los hombres para llevarles en otro camino. En aquellos el acontecimiento no se pasara sin huellas,levantaran sus corazones ante Dios y anhelar Su palabra, porque les presta consuelo y fuerza, aclaración y animó, porque ahora entienden el contexto del todo lo que pasa en el mundo y el estado espiritual de los hombres. Y a aquellos se debe dar el pan del cielo, aunque al principio será alimento pesado para los débiles en la creencia. Pero les ayuda a levantar la fe hacia arriba. Y a que de forme esa voluntad para que puedan distinguir entre el bien y el mal y que se puedan decidir correctamente si los trabajadores del Senor siguen trabajando, y no deben perder el ánimo si se encuentran con resistencia y seguir sin dudar ofreciendo al semejante el pan del cielo y repartir comida y bebida por todo, donde necesitados esperan a alimento. Porque poco durará el tiempo del trabajo libre .... Satanás tarea apresuradamente y no teme en ejercer ningún remedio para empujar de lado a Dios .... Entonces poco después comienza la lucha contra ese trabajo libre. Y las medidas son de importancia afilada, porque deben someter a toda actuación espiritual y cambiar la mente de la gente desde cero .... Y ahora aquellos que aceptaron hambrientamente a la palabra de Dios se tienen que aprobar, porque no querrán echar de menos al alimento celeste, no podrá resistir sin el consuelo y el fortalecimiento divino; resistirá, porque anhela cada vez con más fuerza y recibirá la fuerza para ofrecer resistencia contra todo que busca el mal del alma. Cuantos más trabajosos son los trabajadores durante los tiempos de penuria, más exitoso será el trabajo para el reino divino. Entonces han podido ofrecer con convicción a la palabra divina de hecho que podrá sacar raíces y no se podrá eliminar nunca más en los corazones de aquellos, que reciban voluntariamente. Y si se ha caído la semilla en suelo fructuoso, florecerá, crecerá y dará buen fruto .... Y por eso Dios necesita muchos trabajadores, necesita a hombres en la tierra que se ofrecen voluntariamente para estar en Su servicio, que se dejan enseñar por Él y que sin cesar siguen obrando para aprovechar el tiempo y cada ocasión, donde puedan trabajar con éxito para el bienestar de las almas de los hombres, donde puedan dar por la transmisión de la palabra divina lo que necesiten urgentemente .... luz y fuerza .... reconocimiento y una voluntad estable para la resistencia cuando haya llegado el tiempo de la decisión ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Esferas distintas en el Reino espiritual

B.D. 3316 from 3 de noviembre 1944, taken from Book No. 43

Inmediatamente después de la muerte física el alma abandona al cuerpo y se dirige flotando al Reino espiritual que, según su estado de madurez, puede encontrarse cerca o lejos de la Tierra. Esto no hay que entenderlo en el sentido de distancia física, sino aquí la distancia se manifiesta por la diferencia entre las esferas -las que todas forman parte del Reino espiritual- que todas se encuentran aparte y fuera del mundo terrenal-material; por lo que el alma todavía impura, en lo que se refiere al tiempo, aún tiene un camino largo delante de sí antes de que llegue a las esferas de Luz. Un alma madura, por el contrario, nada más dejar el cuerpo físico atrás, instantáneamente se encuentra trasladada a aquellas esferas; pues no necesita tiempo ni espacio para vencer la distancia entre la Tierra y las esferas de Luz. A ella le basta la fuerza que el estado de madurez de su alma le ha traído. Pero las almas imperfectas no se pueden separar tan fácilmente de la Tierra porque por un lado son demasiado débiles para alzarse a las Alturas y, por otro lado, sus pensamientos están todavía demasiado atados a las cosas terrenales. Pues no quieren apartarse de la Tierra, por lo que durante mucho tiempo se quedan en su cercanía, en general en el entorno de todo aquello que durante su tiempo de vida consideraron su propiedad.

Por consiguiente las almas tampoco se enteran tan pronto del cambio del reino terrenal al Reino espiritual. Pues su paradero les parece terrenal como antes y frecuentemente no se enteran ni siquiera que ya no tienen su vida corporal. Pero lo que les extraña es que ya no encuentran manera de comunicar con los hombres terrenales... ya no consiguen que los hombres les hagan caso pues los ignoran del todo...

Estas circunstancias causan que poco a poco reconozcan su situación... que ya no son vecinos de la Tierra sino, más allá de esta, del Reino espiritual. Pero mientras el alma todavía tenga sentimientos mundanos no es capaz de apartarse de este ambiente - para ella un estado torturador porque todo lo que desea o lo que considera como propiedad suya resulta inalcanzable para ella.

Poco a poco el alma debe vencer sus deseos por bienes terrenales y, en la medida en que lo consigue, se aleja más y más de la Tierra. Las esferas adoptan otras formas y el ojo ya no ve creaciones terrenales sino únicamente espirituales - eso conforme al estado de madurez del alma; es decir, el ojo espiritual del alma es capaz de ver cosas espirituales que para el ser inmaturo son invisibles, a pesar de la realidad de su existencia.

Pero cuando un alma ya más madura deja la Tierra atrás, en seguida es capaz de percibir y distinguir su entorno en el Reino espiritual, porque el ojo espiritual ya tiene esta facultad a causa de la madurez del alma. Tal alma también verá a las almas con las que se encuentra en el Más Allá - lo que las almas inmaturas no pueden; es decir, estas sólo ven a las almas que andan en tinieblas como ellas mismas - almas que se encuentran en el mismo estado de imperfección. Pero los seres de Luz les resultan invisibles; y auque estos se les acercaran cubriendo su Luz, no se enterarían de ellos.

El ojo espiritual se abre sólo a partir de un cierto estado de madurez. Cuando esto se produce, las almas ya se encuentran en Luz; pero almas cuya visión espiritual todavía está cerrada se encuentran en tinieblas espirituales. Sin embargo, según se las desean, las cosas terrenales les resultan visibles; pero ahí se trata de fantasmagorías que en realidad no existen porque son meros productos de las ansias del alma que en esta aparecen. Pero nada más que el alma los quiera tocar para servirse de ellos, estos productos desaparecen como espejismos; pues por su fugacidad el alma debe darse cuenta que debe aspirar por algo más sublime que por los bienes terrenales perecederos.

Mientras el alma todavía aspire por estos, no habrá seres de Luz que se le acerquen. Porque almas con sentimientos materiales no escuchan a los seres de Luz aunque estos salgan de su envoltura para traerles el Evangelio. A estas almas, en esta situación, únicamente la oración de un hombre puede traerles ayuda; sólo entonces se apartarán de la materia y buscarán un reemplazo en el Reino espiritual. Se les acercarán seres serviciales que les darán enseñanza y les mostrarán el camino hacia la Altura. Y con cuanta más disposición acepten estas enseñanzas, tanto más pronto se les abrirá la visión espiritual - con lo que se habrán salvado de las tinieblas, habrán entrado en esferas donde reciben Luz y donde también pueden emitir Luz. Habrán recorrido un camino que puede costar poco o también mucho tiempo, según la obstinación con la que el alma anhela los bienes materiales - los que por tanto tiempo le atan a la Tierra hasta que estén vencidos. Entonces los seres de Luz podrán introducir las almas en la pura Verdad, para que también estas, en el Más Allá, puedan actuar para el Reino de Dios, divulgando su saber a otras almas que todavía andan en la oscuridad del espíritu.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Responsabilidad propia .... Dogma ....

B.D. 3329 from 14 de noviembre 1944, taken from Book No. 43

Cada ser humano lleva por sí mismo la responsabilidad de su propia alma, por lo que debe justificarse por cada acto malvado y por cada omisión de un buen acto. No puede trasladar su culpa a los demás ni dejar que otros lo compensen, pero tiene que pagarla en la tierra o en el más allá. Y solo él puede elevar su estado de madurez mental, no se le puede dar por regalo, pero debe esforzarse por llevar una vida de acuerdo con la voluntad de Dios. Entonces tiene que cuidarse el mismo de la salvación de su alma porque ningún semejante puede quitársela. En consecuencia, él también debe informarse de la voluntad de Dios y así aceptar Su Palabra, que le da a conocer la voluntad divina.

Y ahora debe hacer que la Palabra de Dios deja actuar sobre él. Por lo tanto, no debe creer ciegamente a lo que los hombres quieren someterle, pero inevitablemente debe comparar lo último con la Palabra de Dios, y solo cuando cumpla plenamente con esto, puede consentirse a su influencia. Si el hombre tiene la responsabilidad de sí misma, entonces también la tiene por el pensamiento que posee, por lo que tiene el deber de someter todo a examen lo que se le ofrece, porque eso es precisamente para lo que tiene que responsabilizarse. No puede afirmarse que le han ofrecido el error y, por lo tanto, no pudo llegar a la verdad, pero él mismo debe esforzarse por encontrar la verdad que se le ofrece cuando lo pide.

Porque Dios le exige responsabilidad una vez, e incluso antes le dará todas las oportunidades para reconocer lo correcto y también poder obedecerlo. Pero si el hombre confía en lo que le ofrece su prójimo, deja de lado toda su propia responsabilidad, y trata de imponerlo al prójimo quien lo ha instruido. Pero Dios le ha dado la mente y el don del pensamiento, y por medio de este don puede decidir por sí mismo lo que es correcto y lo que quiere Dios, y actuar en consecuencia, y, en consecuencia, ser llamado a rendir cuentas ....

Por esta razón, un conocimiento mental dado de manera escolar, y por lo tanto enseñanzas que el hombre recibe de manera escolar, no puede ser suficiente para el pleno conocimiento de la voluntad de Dios, siempre que no despierte y eleve el sentido de responsabilidad en la persona a través de su propio pensamiento al respecto .... Y al primer pensamiento, el hombre se dará cuenta de las enseñanzas que Dios le ha dado al hombre y que lecciones se han añadido por el lado humano. Para poder responderse un día, el hombre tiene que lidiarse con el conocimiento recibido por el momento y, por lo tanto, si es sincero podrá distinguir la verdad del error.

Mientras que una enseñanza dogmática sofoca el sentido de responsabilidad en él, si que tiene que sofocarlo, porque entonces la creencia en ella o el cumplimiento de lo que se requiere de él se convierte en una cuestión puramente mecánica y el hombre ya no se siente responsable, lo que él cree cumplir conscientemente. Porque lo que hace, lo hace con cierta compulsión, porque se le exige .... No es un acto de libre albedrio, aunque puede rechazar o ignorar lo que se le pide, pero carece de impulso interno que debería ser el impulso para cada acción, para todo lo que Dios exige de los hombres.

El hombre debe ser consciente de que solo lo que Dios valora lo que se hace por amor y, por lo tanto, el pensamiento y la acción deben ser determinados solo por el amor, y que toda falta de amor es un pecado contra Dios, Quien es el amor mismo, y el hombre tiene que responder por ello. Lo que se ordena hacer, lo que está obligado a hacer, elimina el pensamiento y la acción libre, y en cierta medida el hombre solo es responsable ante el mundo, que le ha impuesto un deber. Y por lo tanto puede dar al alma poca ventaja lo que el hombre no piensa y hace desde su interior.

Dado que el prójimo nunca puede asumir la responsabilidad del alma, sino que el hombre mismo tiene que llevarla, también tiene el deber de examinar su pensamiento y su actuación, si está de acuerdo con la voluntad de Dios, y por lo tanto tiene que saber de la voluntad de Dios, la cual le será transmitido a través de Su Palabra. Y entonces la Palabra de Dios tiene que ser el fundamento, pero no las interpretaciones y adiciones humanas; y para probar esto, para poder responsabilizarse un día, se necesita una comunión íntima con Dios, quien revelará su voluntad mentalmente a un hombre exigiendo la verdad ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

La renovación de la Tierra - “No quedará piedra sobre piedra”

B.D. 3330 from 14 de noviembre 1944, taken from Book No. 43

La renovación de la Tierra sólo podrá empezar cuando el antiguo mundo sea destruido completamente. Así se cumplirá la Palabra que dice: “No quedará piedra sobre piedra .... ” - Palabra que hay que entender tanto a nivel espiritual como material .... por lo que antes también espiritualmente tiene que producirse un desmoronamiento .... un estado de disolución .... y también mundanamente de lo que había antes, nada continuará ....

Y todo esto se producirá a causa de la voluntad humana misma ....

Las creaciones terrenales serán destruidas por la voluntad de los hombres .... empresas y condiciones terrenales se volverán insoportables .... y los hombres harán tantas modificaciones que perjudicarán al astro y finalmente provocarán la disolución de la materia.

Esta disolución se podrá observar también a nivel espiritual, porque para empezar todas las diferentes tendencias espirituales se combatirán, una se enemistará con la otra, y el poder terrenal adoptará medidas contra ellas. Al final estallará la guerra “religiosa” que querrá acabar con cualquier tendencia espiritual ....

Los hombres desearán exterminar cualquier fe en algo imperecedero espiritual y en un Poder sublime .... Y Dios lo va a permitir, porque todo ello tiene que preceder al cambio espiritual venidero. Porque debe ser a partir de un caos cuando deba surgir algo nuevo, algo puro, purificado, un potencial espiritual que exija la disolución y destrucción definitiva del antiguo mundo ....

No quedará piedra sobre piedra ....

Si el hombre está atento, se dará cuenta de la decadencia y sabrá que el fin ya no está lejos.

Y aunque parezca que en este caos espiritual y mundano la extinción total está inminente, el hombre mismo ha de salvarse; pues, debe permanecer firme y no debe permitir que el caos se extienda a él. Aunque alrededor de él todo se hunda, él debe mantenerse a flote .... él debe tender las manos hacia arriba y dejarse atraer por el Amor del Padre para que no se ahogue cuando todo se hunda .... de todo corazón debe desear poder vivir en el nuevo mundo y salir ileso del caos espiritual y terrenal, con un alma sana y plena de esperanza en un nuevo tiempo que será pacífico tanto espiritual como mundanamente, porque Dios mismo estará cerca de los hombres que hayan superado este tiempo final de la disolución ....

Lo malo perecerá, de modo que ya no podrá seguir rabiando sobre la Tierra ni tampoco acosar a los hombres que están en unión con Dios mediante el amor .... Por eso el antiguo mundo se renovará, pues, no quedará piedra sobre piedra. La antigua Tierra debe pasar por este proceso de transformación y se convertirá en una nueva Tierra, también a nivel material.

Deben desaparecer antiguas creaciones y volver a surgir nuevas, porque la renovación espiritual requiere al mismo tiempo una renovación de las creaciones materiales. Nada quedará igual que antes, porque las creaciones tendrán unos nuevos objetivos, lo que requiere que conforme al eterno plan de Salvación de Dios la antigua Creación tenga que disolverse totalmente.

Todo se transformará, ¡pero no desaparecerá!, pues, obtendrá una forma diferente porque la antigua ya no servirá para su objetivo .... Todo esto ha de suceder, porque así fue determinado desde la eternidad - porque la voluntad de los hombres ha llegado a un punto en el que se manifestará de una manera más bien destructiva que constructiva - lo que resulta una violación del Orden divino.

Todo esto ha de suceder así para que se produzca un caos mundano y espiritual .... lo que acarreará el fin de la antigua Tierra .... Pero ahí surgirá un nuevo mundo - un mundo de Paz, un paraíso espiritual y mundano en el que reinará el Amor, porque el Amor eterno mismo habitará entre los hombres que hayan permanecido fieles también en la lucha más cruenta ....

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

ACTUAR TODOS REUNIDOS EN EL AMOR EN EL TIEMPO FINAL

B.D. 3343 from 24 de noviembre 1944, taken from Book No. 43

Los Mios tendrán que unirse íntimamente si en el último tiempo no quieren volverse débiles y desalentados. Tienen que alentarse mutuamente y darse ánimo, Unidos tienen que solicitar Mi ayuda y esperar confiados, tienen que aprovechar toda ocasión de oír Mi Voz, de practicar el amor y mantener interiormente plática Conmigo para que reforzados puedan ir a su tarea diaria y satisfacer las exigencias del mundo en cuanto no se puedan eludir. Porque el tiempo será duro para cada uno y quien no se busque de Mí la fuerza, quien no deje que la fuerza de Mi Palabra actúe en él, le parecerá insoportable y lo oprimirá en el suelo. Para los Míos tengo en cada momento a disposición el donador de fuerza: Mi Palabra, que desde el cielo se os ofrece.

Quien ésta tiene, podrá también soportar este tiempo, no tendrá en cuenta la tribulación y la necesidad no la notará tan perceptiblemente, siempre será conducido interiormente, porque Yo Mismo extiendo Mis manos sobre él para que ningún sufrimiento le suceda; Yo Mismo lo llevo de la mano para que no caiga en la tentación, y Yo Mismo lo aliento y consuelo a través de Mi Palaba cuando él se desanime y su corazón tema, Y será por eso Mi Palabra la única fuente de energía, y tenéis que reuniros en Mi Palabra, dejar que os hable en todo momento, en la necesidad y tribulación, en la inquietud y el apuro, tenéis que hacer caso a Mi voz, a lo que de vosotros pido. Dar amor siempre y constantemente, porque sólo actuando caritativamente se mitiga la necesidad. Entonces vosotros mismos me atraéis hacia vosotros y Conmigo podréis vencer todo.

Cuando le hayáis opuesto amor al enemigo podréis obtener también éxitos espirituales, porque donde dáis amor, ganáis los corazones, debilitando así la fuerza del enemigo. Y para eso vaís a tener muchas ocasiones, porque la necesidad traslada a todos los hombres en el estado de pedir ayuda. Entonces tendréis que dar pruebas (de fidelidad), con buen ejemplo, precederá uno al otro teniendo que ejercitar practicamente el amor, y Yo quiero daros la posibilidad de que actuéis caritativamente para que estimuléis y eduquéis a vuestros semejantes en el amor. Que cada círculo se sepa guardado de Mí, que en aspiración espiritual se reuna, que esté dispuesto a servirme y acoja en sí Mi Palabra con ansia.

Yo siempre estaré en medio de los hombes que me tienen a Mí por meta. En la necesidad Yo los socorreré palpablemente, Individualmente conduciré uno al otro para que unidos puedan servirme. A todos ellos les otorgaré protección, para que de esa manera no necesiten temer jamás, pues jamás será la necesidad mayor que Quien la deja sobrevenir a la humanidad. Quien me reconoce como el Señor y el Creador del cielo y de la tierra, sólo necesitará elevar a Mí su pensamiento lleno de fe y confianza y Yo no lo decepcionaré. Su fe es también la garantía para Mi ayuda, su fe llama Mi presencia allí y su fe deja que se manifieste Mi amor de Padre, no me llamará en vano, encontrará asistencia en toda necesidad y por eso salid al encuentro del tiempo venidero sin temor, dejadme a Mí gobernar y no temáis; Mi amor y omnipotencia terminará el tiempo, y a vosotros, fieles Mios, os conduciré a la Bienaventuranza, y me agradeceréis y alabaréis de que podáis pasar este tiempo de gracia, que aporta a aquellos que me son fieles bendiciones multiplicadas; un paraíso sobre la tierra y una vida dichosa una vez en la eternidad.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Avisos antes del final - Decadencia espiritual

B.D. 3346 from 26 de noviembre 1944, taken from Book No. 43

Es obvio que la humanidad está acercándose a la decadencia espiritual, pues no persigue sino una única meta terrenal: la optimización de la vida del cuerpo físico, de las condiciones terrenales y del incremento de las posesiones mundanas. Todo esto, no obstante, va en contra del verdadero destino del hombre que es superar las inclinaciones mundanas y buscar sólo metas espirituales, es decir, seguir un camino sublime de evolución espiritual.

Pero dado que la decadencia espiritual es tan obvia, es preciso aprovechar los últimos medios que quedan para frenarla o salvar a algunos seres humanos de su perdición - si estos lo permiten.

Este es el motivo por el que la Tierra está pasando grandes calamidades y sufrimientos: para que los hombres saquen un beneficio de ello, es decir, que abandonen sus inclinaciones y ansias mundanas y, en su lugar, busquen metas espirituales. En cuanto el sufrimiento haya alcanzado este objetivo, estará claro que no fue impuesto a los hombres en balde y el beneficio del mismo será indiscutible.

Sólo entonces el hombre empezará a perseguir su meta y el alma madurará, es decir, el alma buscará la unión con Dios y querrá formarse de acuerdo con su Voluntad .... Sin embargo, sólo una pequeña parte de la humanidad se esforzará en buscar la unión con Dios para evolucionar hacia arriba, hacia lo sublime, a pesar de la decadencia espiritual general ....

Pero la mayoría de los hombres no es perceptiva y rechaza toda instrucción que les indique cuál es la meta de cada uno y cómo podrá alcanzarla. Aun así, hasta el final, siempre de nuevo Dios dará al hombre nuevas oportunidades para hacer que cambie: le mostrará en múltiples ocasiones lo efímeras y perecederas que son las posesiones mundanas, a fin de que el hombre racional por fin dirija sus pensamientos hacia el Reino espiritual, desde donde también podrá recibir respuestas.

Habrá hombres que se apartarán de sus posesiones y aprenderán a despreciar los bienes mundanos, y en cada paso que den en este sentido se adherirán más al Reino espiritual que empezará a compensarles - en caso de que el destino los haya privado de mucho y sus riquezas mundanas queden destruidas.

Entonces es cuando empezará para el hombre una nueva etapa de su vida en la Tierra, porque ha llegado a la encrucijada y se ha decidido por la dirección correcta. Empezará a buscar la Verdad y con ella a la eterna Divinidad que ahora se le acerca en cada paso, aunque al principio todavía de forma imperceptible. Entonces es cuando su alma se salvará del declive espiritual, porque todo afán de buscar a Dios tendrá éxito y protegerá al hombre de la perdición espiritual; y el fin de la Tierra no le sobrevendrá sin estar preparado ....

Amén.

(26.12.1944) Porque el fin está cercano. Por eso es mucho más importante una preparación del alma que organizar la vida terrenal con todos los beneficios mundanos. La vida en la Tierra debe ser aprovechada ya solamente para aspirar a lo espiritual - para formar el alma. Se debe llevar relaciones y conversaciones espirituales y acordarse de las necesidades de las almas errantes. Cada cual debe procurar remodelarse a sí mismo en favor del Amor, y vivir como si el día actual fuese el último.

Se debe mantener una comunicación constante con el mundo espiritual, es decir, los pensamientos y las preguntas siempre deben dirigirse al Reino espiritual, desde donde también llegará la respuesta que se recibirá en forma de pensamientos .... Los hombres deben prepararse para una despedida inminente de esta vida mundana - pero sólo en lo que se refiere a la vida espiritual posterior en el Más Allá, y ni mucho menos para la vida en este mundo que ya no seguirá existiendo por mucho tiempo, con lo que cualquier preocupación por el bienestar del cuerpo o las posesiones terrenales es vana ....

Pues, se va acercando el final, no importa si tarda mucho o poco. Cada día es importante y debe ser tomado en serio. Nadie debe dejar para mañana lo que pueda hacer hoy, porque no sabe si va a experimentar el final que está cerca. Por eso, Dios os está advirtiendo y exhortando con antelación para que el final no os sobrevenga desprevenidos y no os atemorice.

Dios quiere salvaros y evitaros un nuevo paso por la materia de esta Tierra, y quiere ayudaros para que no forméis parte de aquellos que serán condenados porque se han desentendido totalmente del amor y se han entregado a Satanás. Por este motivo Dios os envía previamente a sus mensajeros que os advierten de lo que os espera y que os exhortan una y otra vez para que os acordéis de vuestra alma.

Él no deja de advertiros y siempre habla a través de sus mensajeros. Os muestra lo perecederos que son vuestros bienes terrenales y así os ayuda a distanciaros de lo material. Mediante la revelación de su Palabra os da explicación acerca del pecado y sus consecuencias, acerca de las consecuencias de la voluntad equivocada y de una vida sin amor. Pero también os manifiesta mediante su Palabra la bendición que resulta de una voluntad utilizada correctamente, de vuestra meta final y de las dichas de la Vida eterna. Él desea conduciros al Reino espiritual donde están la Luz y la Bienaventuranza. No obstante, lo deja a vuestro criterio si aprovecháis sus cuidados amorosos para vuestra vida y os afanáis por el amor, o no ....

Como ya está dicho, el final llegará irrefutablemente; y bendito es el que se prepara convenientemente, abandonando lo mundano y esforzándose por alcanzar el Reino espiritual. Él no tendrá que temer el final, porque su vida continuará en toda eternidad, en la Luz y la Bienaventuranza.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Fenómenos naturales .... Sacrificios de seres humanos buenos y malos

B.D. 3348 from 27 de noviembre 1944, taken from Book No. 43

A la hora de máxima aflicción muchos hombres implorarán a Dios. Sin embargo, no todas las oraciones vendrán del corazón, porque el peligro inminente les quita la capacidad de pensar; de modo que es sólo con los labios como se dirigirán a Dios y su oración se desvanecerá sin haber sido escuchada.

Dios atenderá sólo a aquellos que son capaces de enviarle sus pensamientos vivos, aunque sea sólo por unos momentos. A estos Dios les ayudará, o bien salvando sus cuerpos físicos de una desgracia o todavía concediendo su Gracia a sus almas, antes del final. No hay que considerar la muerte siempre como el peor de los males, porque si el hombre a causa de la inminencia de la muerte aún ha encontrado a Dios, entonces ella será un medio eficaz para la salvación del ser humano, lo que vale más que conservar la vida física en una oscuridad espiritual.

Por este motivo innumerables hombres perderán su vida en poco tiempo, en parte como advertencia para sus semejantes, y en parte a causa de su propia decadencia espiritual.

Pero también habrá justos en la Tierra que serán reclamados porque su curso de vida habrá terminado conforme a la Voluntad de Dios. Porque donde Dios mismo se manifiesta .... donde se agitan las fuerzas de la naturaleza que están sometidas a la Voluntad divina, allí estarán también las víctimas de los acontecimientos ....

Habrá seres humanos maduros como inmaduros que tendrán que abandonar la Tierra. Pero una vez que un alma antes del fin haya reconocido a Dios, puede estar segura de su desarrollo espiritual ulterior en el Más Allá, con lo que el fin de la vida terrenal le resultará una bendición.

Las calamidades en la Tierra serán enormes, pero precisamente estas permitirán a muchos encontrar a Dios, porque el fenómeno natural se anunciará con anticipación. Habrá señales extraordinarias que avisarán un acontecimiento excepcional, de modo que cada uno aún podrá meditar reflexionando sobre su vida. Y también habrá semejantes que le orientarán hacia el Poder supremo, el Conductor del Cielo y de la Tierra, a fin de que el ser humano tenga tiempo y ocasión para unirse a Él en la oración interna.

En esta ocasión se manifestará la lejanía de la humanidad de Dios, porque sólo muy pocos le aceptarán y se dirigirán a Él para pedirle protección y ayuda en sus aflicciones. La mayoría le rechazará consciente o inconscientemente y observará el fenómeno natural sólo con la esperanza de que termine pronto.

Sin embargo, dado que les faltará la fe, la desgracia los afectará con tanta más gravedad porque se sentirán totalmente abandonados. No obstante, también de estos hombres apartados de Dios muchos quedarán vivos, y Dios aún les dará la oportunidad de llegar a una comprensión ....

Tanto hombres buenos como malos perderán su vida, igual que buenos y malos la conservarán, dado que esta catástrofe natural aún no es la selección de los espíritus sino una última advertencia antes del juicio final, de la cual todos los hombres deben sacar su beneficio para el alma. Sin embargo, queda al criterio de su propia voluntad si toman este último aviso a pecho o no.

Puede ser que les llegue la comprensión antes o después de la noche funesta; pero también es posible que mantengan su antigua manera de pensar y sus almas no se dejen impresionar por el gran acontecimiento. De modo que también después habrá hombres enemigos de Dios que estarán activos para destruir toda fe en Dios, sirviéndose precisamente de este fenómeno natural como prueba de la no-existencia de Dios.

De un acontecimiento que debería haberlos llevado a la fe, estos resultarán ser los mayores renegadores de Dios. Por eso es evidente que aún se prenderá la llama de una lucha entre los que se han refortalecido y convertido a la fe y aquellos que han sobrevivido a pesar de su falta de fe. De esta manera, tras un corto período de Gracia todavía consentido a la humanidad, todo tomará su camino hacia el final de la Tierra, y después hacia el juicio final ....

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

No hay conocimiento, es decir, verdad espiritual, sin la voluntad del hombre

B.D. 3349 from 28 de noviembre 1944, taken from Book No. 43

El hecho de que el conocimiento espiritual no se transmita al hombre en contra de su voluntad, solo es ventajoso para él, porque entonces no lo aprovecharía correctamente, y su culpa solo aumentaría porque entonces dejaría sin usar un don de gracia. También entraría en un estado que equivaldría a la compulsión de creer... porque el conocimiento entonces lo obliga a creer tan pronto como se le transmita de una manera excepcional, y una creencia forzada no vale nada ante Dios. Por tanto, es inevitable que se requiera la propia voluntad del ser humano para que Dios lo introduzca en la verdad, en el conocimiento espiritual, que está destinado a promover su desarrollo superior. Por eso también el conocimiento sólo se hará efectivo en él cuando su voluntad lo exija. Probablemente también puede adquirirlo de antemano a través de la transmisión externa, a través de la instrucción de otros seres humanos o absorbiéndolo intelectualmente de libros y escritos.

Pero la voluntad también debe ser involucrada, el deseo de la verdad debe dominar al hombre, de lo contrario ese bien le queda incomprensible, por lo que no significa luz para él. Porque si dios impartiera luz al hombre sin que él lo pida, se impediría el afán a Dios, pero el hombre de repente entraría en un estado de reconocimiento, porque la sabiduría divina... el conocimiento que corresponde a la verdad... significa siempre luz para el humano. Comprendería todo, reconocería la conexión entre todas las cosas y cualquier acontecimiento, y ahora también aumentaría su grado de madurez... por lo tanto, se convertiría así en un ser maduro como resultado de la compulsión, pero eso elimina un llegar-a-ser-perfecto, porque la perfección requiere un albedrio completamente libre.

Tan pronto como el hombre se encuentra en el conocimiento, también es irradiado de luz, es decir, inundado de la fuerza divina; pero la fuerza divina solo puede suministrase a la esencia que la desea conscientemente y se abre a la recepción de fuerza. Pero esto último requiere la voluntad del hombre. Si la voluntad no está activa, entonces también fallará cualquier transmisión de fuerza, porque la irradiación de Dios requiere una falta total de resistencia para poder surtir efecto. Pero el hombre sólo está libre de resistencia cuando ha puesto su voluntad completamente bajo la voluntad de Dios, y eso es un acto consciente de su voluntad. Sólo entonces es posible un desarrollo ascendente, y sólo entonces el conocimiento del hombre se sentirá como conocimiento, como luz y fuerza de Dios. Por lo tanto, el conocimiento no puede impartirse en las escuelas, porque incluso el conocimiento impartido de persona a persona presupone la actividad de voluntad de la persona para que el conocimiento cobre vida en ella.

Y es por eso que es imposible llevar a toda la humanidad a un nivel superior de conocimiento y a través de esto corregir el bajo nivel espiritual, porque eso pasaría en contra de la voluntad de los humanos y por lo tanto no tendría un perfeccionamiento como consecuencia. Y por eso la verdad, aunque sea ofrecida en todas partes sólo prevalecería ocasionalmente y precisamente allí donde comienza la voluntad y el deseo de poseerla. Un conocimiento contra la voluntad del hombre sólo contribuye a volverlo arrogante y dominador, porque entonces sólo afecta al entendimiento, pero no al corazón de la persona, sino sólo donde el corazón y el entendimiento están dispuestos a que el conocimiento tenga un efecto sobre sí mismos, allí empieza la transformación, la transformación del hombre en un ser según la voluntad de Dios.

Mientras el entendimiento solo procese el conocimiento, este es solo un bien de pensamiento que es inanimado por el Espíritu de Dios. Pone en movimiento la actividad intelectual y también a su vez, solo puede transmitirse al intelecto de los demás seres humanos. La voluntad del ser humano solo está involucrada en la medida en que lucha por el conocimiento en aras de la ventaja terrenal... Quiere ser considerado erudito, y así ganar bienes terrenales y honor y fama y triunfar sobre su semejantes con su conocimiento. Y entonces el conocimiento, incluso si se les ofrece desde una fuente que garantiza la pura verdad, nunca puede contribuir al ennoblecimiento del hombre, porque el corazón permanece pasivo, y el espíritu en el hombre no se mueve, porque no está despierto, porque aún está durmiendo en el manto más profundo.

Entonces el conocimiento no puede ser abordado como conocimiento espiritual, a pesar de su contenido, porque no le fue impartido por el espíritu dentro de sí mismo o porque no absorbió con su espíritu lo que le ofreció un semejante iluminado. Pero sobre el hombre de mente mundana rechazará ese conocimiento espiritual porque el éxito terrenal le parece demasiado pequeño, pero aún se esfuerza por lograrlo. La obra del espíritu nunca puede apagarse durante la transmisión de la pura verdad, del conocimiento espiritual, y por eso la voluntad del ser humano debe estar activa, de lo contrario el conocimiento carece de fuerza y por lo tanto no tendría importancia para el desarrollo espiritual ascendente del ser humano.

Y es por eso que la humanidad camina en la ignorancia, y no puede adquirir conocimiento mientras no esté dispuesta a poseerlo y luchar por ello... Porque la voluntad es lo primero que hace que la gracia de Dios fluya hacia las personas. Pero si la voluntad está dispuesta, entonces se abrirá la fuente de la gracia y el ser humano podrá sacar y tomar constantemente para si el agua viva, la verdad eterna..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Origen... Objetivo final... Proceso de Redención...

B.D. 3350 from 29 de noviembre 1944, taken from Book No. 43

El conocimiento sobre el origen y el objetivo final de toda obra de creación ya puede registrarse como un progreso espiritual, porque este conocimiento sólo puede ofrecerle al hombre en un cierto grado de madurez. Si este conocimiento se imparte a una persona aún inmadura, ésta lo rechazará, no podrá captarlo y por lo tanto permanecerá completamente sin impresión... Su estado de madurez no es suficiente para que ella reconozca la verdad, y en consecuencia permanece todavía en un bajo nivel de madurez, es decir, permanece sin conocimiento de la verdad.

El grado de madurez del hombre se incrementa a través de obras de amor desinteresadas, por lo que un hombre amoroso no rechazará ese conocimiento, incluso si es completamente nuevo para él y contradice su pensamiento anterior. Porque la pura verdad siempre le parecerá aceptable a una persona enamorada, porque esa tiene su origen en Dios y la persona misma está unida a Dios a través de su forma de vida. Pero la conexión con Dios ilumina su pensamiento y esto lo acercará a la verdad. Solo con el conocimiento del principio original y el objetivo final de todo lo creado, el estado del alma se llena de luz, porque ahora el hombre comprende la relación de todas las cosas, de todos los acontecimientos; comprende la relación del Creador con todas Sus criaturas y del reino espiritual con la tierra.

Su conocimiento se hace cada vez más amplio, el amor a Dios aumenta constantemente, porque el-que-se-ha-vuelto-saber debe amar a Dios y querer pertenecerle a Él porque comienza a reconocer Su gran amor. El conocimiento es siempre una riqueza interior, mueve el corazón, impulsa al alma a aumentar constantemente esta riqueza, porque una vez que el ser humano ha penetrado en el conocimiento, ya no está satisfecho, sino que exige constantemente un aumento de este conocimiento. El conocimiento espiritual hace feliz, siempre elevará el alma y, por lo tanto, será buscado por todos los que están en un cierto grado de madurez a través del amor, lo que le permite recibir el conocimiento espiritual...

Y una vez que ha sido introducido a este conocimiento, también puede ser activo de manera redentora y así involucrarse en el proceso de Redención, que quiere traer todo de regreso al estado que originalmente era la naturaleza de lo espiritual... la perfección suprema, libertad, poder y amor... El conocimiento del principio original y objetivo final de lo espiritual en cada obra de creación, que en la última etapa como ser humano, el ser puede recobrar la conciencia, ya es un grado de luz, un estado parcial de libertad y fuerza. El ser humano ya no se encuentra en la noche espiritual más oscura, y tampoco ya no es completamente adicto al adversario de Dios, ya se ha liberado de su poder a través de obras de amor y sólo está luchando contra él en momentos de voluntad debilitado, porque el conocimiento espiritual es una irradiación de luz y fuerza de Dios, que le permite escapar de su poder...

Aunque ahora el conocimiento espiritual parece inaceptable para la persona todavía completamente inmadura y, por lo tanto, encontrará rechazo en la mayoría de los casos, también debe acercárselo para que primero estimule su actividad intelectual, para que lo mueva a pensar. Y dependiendo de su disposición, puede apoyarlo, puede estimularlo para alcanzar el grado de madurez espiritual que le permita absorber el conocimiento que fluye del reino espiritual y promueve el desarrollo espiritual ascendente. La luz debe llevarse a la oscuridad de la noche, de lo contrario, el hombre nunca podría ser sacado de la oscuridad, de lo contrario, nunca encontraría el camino correcto que conduce hacia arriba.

Sin embargo, solo aquellos que saben pueden traer la luz correcta, solo ellos pueden instruir a los ignorantes, y solo donde se ha alcanzado un cierto grado de madurez se puede representar el conocimiento correcto... Luz del cielo que brilla radiante... El conocimiento que brinda información comprensible y completa sobre todo el plan de Salvación de Dios, sobre el significado y el propósito de la creación y la vida en la tierra, sobre el amor infinito de Dios, que nunca disminuye, sobre la atadura y la redención de todo lo espiritual que una vez se apartó de Él y sobre el objetivo final y la vida en el reino espiritual.

Este conocimiento es extraordinariamente dichoso tan pronto como se recibe en un cierto grado de madurez, entonces, aunque todavía no es completamente efectivo, lleva al semejante a esforzarse por alcanzar un mayor grado de madurez del alma. Porque tan pronto como el hombre sabe lo que una vez fue y lo que será de nuevo, también le da un significado diferente a su vida terrenal y vive conscientemente, es decir, siempre tiene un objetivo en mente que persigue ansiosamente. Entonces ya no hay noche oscura a su alrededor, sino que los rayos de luz se abren paso y anuncian un día, un día claro y brillante, que puede aprovechar para el trabajo ansioso, en el que puede obrar en fuerza y libertad y por lo tanto puede participar en la gran obra de Redención..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor y la misericordia de Dios .... Profundidad...

B.D. 3351 from 30 de noviembre 1944, taken from Book No. 43

Es la gran misericordia de Dios, que Él levanta a los débiles, a los caídos hacia Él y les hace gustar las alegrías del cielo. No los deja en las profundidades, sino que Él Mismo desciende a las profundidades para ofrecer la mano a los caídos y llevarles hacia la cima. Y lo que no le pone resistencia abierta, que también recorre el camino desde lo más profundo hasta lo más alto; se transforma, aunque en un tiempo infinitamente largo, en amor y entra en intima unión con el Amor eterno. Sin embargo, no es por la propia fuerza sino por la fuerza de Dios que obra en el espíritu que se esfuerza hacia arriba, y el hecho de que Dios les transmita esta fuerza es gracia... Es prueba de Su amor infinito, que siempre y para siempre se volverá hacia aquellos que salieron de Él.

Este amor nunca puede alejarse de lo que ha sido creado, sino que siempre y para siempre se aplicará a ello y este amor exige una asimilación del ser a Dios... porque tal asimilación, una unión con el Amor eterno, desencadena una felicidad inimaginable. Es por eso que Dios no condenará nada para siempre, pero pueden pasar eternidades antes de que el ser haya establecido la asimilación a Dios y por lo tanto tiene que languidecer en un estado de agonía lejos de Dios... Puede pasar eternidades donde el ser carece de cualquier conocimiento de Dios y esto significa un estado de extrema oscuridad para lo espiritual, que originalmente pudo disponer de fuerza en luz y libertad, lo que lo hizo feliz.

Y Dios quiere devolverle estad felicidad en el estado de perfección, porque su amor y su misericordia no conocen límites. Y es por eso que Él le otorga Su gracia primero... Él le da fuerza para vivir y luchar... Porque esto es un don, ya que el ser no hace nada por sí mismo para ganarse este suministro de fuerza, sino el ser recibe esta fuerza y, a menudo, ni siquiera la usa para el propósito que se supone que esta fuerza sirve. El ser ha caído por propia culpa, en cuanto su voluntad se volvió al adversario de Dios, pero nunca dejaría que su voluntad se activara para volver a subir si Dios no quisiera darle Su gracia.

Pero el amor y la gracia de Dios no deja al ser en su estado autoinfligido, sino que trata de ayudarlo a levantarse. Y por eso reparte gracia por gracia, que el ser ahora puede usar en la última etapa según su voluntad. Pero la libertad de la voluntad ahora es a menudo un peligro porque se usa mal, porque la voluntad se usa incorrectamente y esto significa que no hay un desarrollo superior. Pero el amor de Dios está siempre dispuesto a impartir al ser Su gracia y Su fuerza... porque no quiere dejar en la profundidad lo que no se esfuerza hacia arriba por sí mismo... Él agarra, lo que quiere ser agarrado, no obliga al ser a seguirlo, pero Su amor sigue enfrentándolo para persuadirlo de que acepte Su ayuda.

Porque lo que creó estaba destinado a la bienaventuranza y permanece en la profundidad por el hecho, porque no sabe de la bienaventuranza de la cercanía de Dios... pues es señal de hundimiento que viva en la ignorancia, que la noche completa rodee al ser y no pueda salir por su propia fuerza de su estado de oscuridad. Y por eso la luz misma desciendo a lo profundo, no irradiando en su plenitud, sino despertando en el ser una anticipación para que se esfuerce hacia la luz... Y esta es la gracia que nunca se retira del ser, siempre se le enseña al ser el camino hacia la luz, solo según de sus grado de madurez diferente en medida y efecto.

Pero siempre es la fuerza vital la que fluye hacia el ser caído hasta que alcanza un grado de madurez en el que se vuelve consciente de esta fuerza vital, que puede estar activo a través de ella en libre albedrío, por lo que ahora también puede esforzarse conscientemente hacia arriba. Porque el amor de Dios continua rodeando al ser y lo ayuda a alcanzar la meta... La misericordia de Dios se apodera del indigno y le da nuevas oportunidades para hacerse digno de Su amor. E incluso si el ser amenaza con hundirse una y otra vez porque opone su propia voluntad al amor y la misericordia de Dios... siempre será levantado una y otra vez, Dios Mismo siempre lo pondrá en un nivel donde puede empezar su ascenso hacia arriba él mismo, porque no deja nada en lo profundo...

Su amor nunca se separa de Sus criaturas, y sus criaturas son todos los seres que llegaron a existir usando Su fuerza, incluso si la voluntad de Su oponente estuvo activa en su creación y colocó su voluntad apartada de Dios en estos seres. Su amor no cesa en subir y levantar lo caído, y Su misericordia Lo determina a utilizar siempre nuevos medios para redimir a los seres de las tinieblas y poder introducirlos en el reino de la luz, del que han huido por su propia voluntad, por falta de ignorancia de su naturaleza y su propósito. Pero Dios los conduce de nuevo a esta determinación, aunque pasen tiempos interminables... porque Su amor y misericordia no dejan nada en lo profundo para siempre, no destierra nada de Su cercanía para siempre, lo que Le pertenece desde siempre..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La filiación de Dios - Exeso de sufrimiento en la tierra

B.D. 3352 from 1 de diciembre 1944, taken from Book No. 43

Para conseguir la filiación de Dios en la tierra, tiene que formarse el hombre en el amor y por medio de él hacerse capaz de establecer la unión con Dios ya en la tierra, de tal modo que pueda entrar en las esferas de luz en el más allá en estado de sazón. Él tiene que estar por eso purificada su alma por medio de obras de caridad hasta tal punto, que Dios Mismo pueda tomar morada en ella y su espíritu se enlace con el Espíritu del Padre. Y entonces el hombre ha resuelto su tarea terrenal por completo y ha llegado a su meta y ha encontrado ingreso como ser de luz en el Reino espiritual, donde ahora puede crear y obrar.

Pero ese grado de madurez exige una renuncia total a los bienes terrenos. Esta fusión con la Divinidad eterna es imposible mientras el hombre tenga aún apego a la materia, pues el corazón aún no está desprendido del todo de las escorias de los apetitos y por lo tanto tampoco preparado aún para la acogida del Espíritu divino, y el hombre tiene entonces que admitir en sí mucho sufrimiento, para que en el alma se realice la última purificación, y por eso también recibirán impuestos muchos sufrimientos los hombres que son muy buenos y piadosos preferentemente, para que suceda en ellos la purificación del alma rápidamente.

Y donde un sufrimiento especialmente grave oprime a los hombres y sin embargo aparece una fe profunda, allí puede haberse escogido el alma antes de su encarnación, una vida terrenal especialmente dura, para alcanzar su meta última, la filiación de Dios en la tierra.

Pues esa meta tiene que ser ambicionada y alcanzada en la tierra, y siempre exigirá las condiciones de vida más duros, porque el alma tiene que entrar en el otro Reino pura por completo y sin escorias y eso requiere un proceso de purificación especialmente eficaz.

Pues es el sufrimiento un remedio para conseguir la meta espiritual. Él conduce a Dios si el alma se ha marchado de Dios, o él purifica el alma y la cristaliza, para que ella como ser puro pueda ir en la proximidad de Dios, para que ahora pueda entrar en la unión más bienaventurada con Él.

El amor y el sufrimiento tienen que actuar juntos en la espiritualización de un hombre sobre la tierra. Y por eso el hombre que está en el amor, no debe temer el sufrimiento, sino que entregado lo acepte en sí, acordándose de la alta meta que él puede alcanzar en la tierra; pues él mismo se ha elegido su camino terrenal sabiendo que ese le ayudaba a la más alta madurez, si su voluntad ahora no se opone.

Pero las delicias de la filiación de Dios, compensan una vez mil veces todo sufrimiento de la vida en la tierra. Y el tiempo terrenal es corto, él es como un instante en el espacio de la eternidad. Y como el hombre esté en la fe profunda, también puede siempre recibir la fuerza de Dios, para soportar todo lo que se le ha impuesto. Pues su oración será entonces dirigida a Dios muy efusiva, y Dios Mismo lo fortalece haciéndolo de vencedor de la vita terrenal, y Dios Mismo busca a Su hijo, así que haya aprobado la prueba de la vida en la tierra y ahora como ser puro deje la tierra.

Pero su vida por el camino terrenal estará siempre señalada por amor y sufrimiento, porque sin ellos el alma no será pura por completo para la admisión de Dios en el corazón del hombre. Y esta íntima unión con Dios tiene que efectuarse ya en la tierra, de lo contrario el alma no resiste frente a las tentaciones del mundo, de lo contrario el sufrimiento tampoco os puede aportar la plena purificación, porque os falta la fuerza, para soportar ese sufrimiento sin quejaros y todo murmurar o rebelarse en contra deja echar de menos la subordinación total bajo la Voluntad de Dios.

Sin embargo, el alma tiene que unirse con Dios. Ella tiene que encontrarse en el más cariñoso contacto con Él, ella misma tiene que querer el sufrimiento, y recibirlo agradecida como un obsequio de Dios, sabiendo que es la última barrera entre Dios y él, y que sólo un vencimiento del sufrimiento le aporta a ella la bienaventuranza más alta, para que sea con eso un hijo de Dios con todos los derechos y obligaciones.

Y eso es la meta de todos los hombres en la tierra pero que sólo muy pocos la alcanzan. Son sólo pocos los que están con tanto cariño unidos a Dios por el amor, que también en el sufrimiento reconocen Su grandisimo Amor de Padre, que quiere prepararles el destino más dichoso en la eternidad. Su suerte en la tierra no es envidiable por cierto, pero en el otro Reino ocupan ellos el escalón más alto, están inmediatamente junto a Dios y por eso indeciblemente felices, pues ellos pueden como Sus hijos legítimos, mandar a capricho según su voluntad, la cual es siempre la Voluntad de Dios también. Ellos pueden crear y formar y contribuir siempre de nuevo a salvar, lo que aún está distante de Dios en las más diferentes creaciones para que evolucionen a lo alto. Y eso es la suerte mas dichosa, la que compensa completamente e indemniza los sufrimientos de la vida terrena y por lo que es esa la meta que de todos los hombres debiera ser en la tierra.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Anunciar para el reino de Dios...

B.D. 3353 from 2 de diciembre 1944, taken from Book No. 43

Promoved Mi reino continuamente y no os dejéis desanimar por la contradicción o la apatía. La humanidad en su tenebroso estado del espíritu no es capaz de reconocer Mi don y en el Aquel, Que les habla; además está constantemente influenciada por una fuerza que quiere apartarla de Mí, y sus almas son débiles y ceden a su influencia. Y en consecuencia rechazan lo que les mando a través de vosotros... Pero vuestra voluntad no debe flaquear, vuestra paciencia siempre debe salir a la luz y vuestro amor por estas almas debe tener misericordia. Debéis ayudarlos en su necesidad espiritual y acercarles una y otra vez a Mí y a Mi Palabra, porque será para ellos una paja, a la cual se aferrarán en la gran angustia que está por venir.

Y dependiendo de su disposición encontrarán su equilibrio en esto. Lo que sembráis puede echar raíces y aún crecer y dar frutos si la tierra se trabaja bien de antemano. Y es por eso que os necesito como Mis trabajadores en la tierra porque debéis hacer que el trabajo del campo sea vuestra preocupación; no debéis pasar ninguna oportunidad donde podéis obrar, debéis considerar la necesidad espiritual y aceptar la influencia por parte del oponente como explicación de que la gente resiste una y otra vez. Pero vuestro amor y vuestra paciencia no deben disminuirse por eso... son todas Mis criaturas que Yo amo y vagan en la oscuridad, no pueden liberarse por sí mismas porque su voluntad todavía está controlada por Mi oponente y porque ellas mismas son demasiado débiles.

Sus almas están en gran necesidad y su entendimiento no capta esto; y debéis ayudarles para que anden en un camino más luminoso, y por eso anunciar incesantemente Mi reino. Debéis anunciarles Mi amor y presentarles Mi preocupación constante por su bienestar espiritual; y debéis predicarles el amor que los acerca a Mí, para que ellos también pueden recibir Mi fuerza... y la fuerza de poder liberarse del enemigo de sus almas. Tan pronto como podéis animarlos a obrar en el amor, vuestro trabajo no será en vano y se puede esperar un progreso constante. E incluso si plantean todas las objeciones al principio, una semilla permanecerá en su corazón, que brotará y se extenderá en el tiempo venidero. Y siempre debéis pensar en eso cuando encontráis resistencia y el trabajo por Mi reino os parezca infructuoso.

Yo estoy constantemente a vuestro lado con Mi fuerza, y Yo Mismo os conduzco hacia aquellos que necesitan vuestra ayuda, que van a ser introducidos en Mi reino y que están constantemente rodeados de Mi amor, para que encuentren el camino de regreso hacia Mí, para que Me reconozcan y Me llamen en su angustia. Y así como podéis hacerles creer que su súplica a Mí no será desatendido, estáis celosamente activos para Mi reino, porque esta fe puede finalmente conducirlos de regreso a Mí en las horas de mayor necesidad, y entonces Yo Mismo puedo obrar y darme a conocer a ellos y han ganado para siempre. Porque Mi amor nunca se acaba, y este amor busca a ganar cada alma para Mi reino..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Influencia de los pensamientos por parte de inteligencias procedentes del Reino de la Luz

B.D. 3354 from 3 de diciembre 1944, taken from Book No. 43

Apenas que en el Más Allá un portador de Luz –un ser que tiene un saber considerable– consigue ser escuchado por un ser humano, entonces se mantiene en su cercanía e intenta influir en cada pensamiento, dando de esta manera una enseñanza continua. Pero si los esfuerzos de los seres de Luz tienen éxito o no, esto depende de la voluntad del hombre - la que siempre será decisiva.

El ser es muy fuerte y fácilmente podría dominar el pensar del hombre del todo, pero aun así este no será limitado en la libertad de su voluntad, por lo que nunca le será facilitado un saber contrario a su voluntad. Por eso la actividad instructiva por parte de los seres de Luz requiere una paciencia extrema. Cada vez de nuevo deben atraer los pensamientos de los hombres a un tema específico en que ellos están preparados a dar explicaciones; y no deben impacientarse cuando los pensamientos de estos se divagan. Por eso su amor para con los hombres debe ser extraordinario. Cada vez de nuevo los seres son comprensivos con estas debilidades y no abandonan sus intentos de interesar a los hombres por el saber espiritual.

Así un hombre que se encuentra en íntima unión con un ser de Luz, también tendrá un ambiente ideológico distinto; aunque aún no haya sido enseñado formalmente, reflexionará mucho sobre temas espirituales - reflexiones que le producirán una satisfacción porque le traen respuestas que son de su agrado. Entonces los seres de Luz pueden entrar en acción, porque en cada momento pueden introducirse en el proceso de pensamientos del hombre; pues en cada momento pueden transmitir su pensar a los hombres...

Pero siempre depende de la voluntad receptiva del individuo si el esfuerzo y la paciencia del ser de Luz tienen buen éxito; porque cuanto más dispuesto esté, con tanta más atención escucha hacia su interior, es decir, llega a ser consciente de sus pensamientos, y no permite que estos se disipen nada más llegarle, sino los procesa - y sólo así pueden llegar a surtir efecto, o sea, pueden hacer que el hombre entre en actividad... para ejecutar lo que vía los pensamientos le está aconsejado...

Una vez que el hombre haya hecho caso a estas transmisiones de pensamientos, entonces también se despertará en él el deseo de comunicar lo espiritualmente oído al semejante; porque lo que le emociona en su interior, esto también le empuja a su comunicación. De modo que esto ya es una preparación de los semejantes para la “intervención” por parte de los seres de Luz. Porque nada más que aquel hombre abre su oído para lo que le está comunicado, también él ya empieza a reflexionar... y otra vez puede intervenir el ser de Luz para dar alimento a sus pensamientos... en forma de preguntas y aclaraciones...

Todos los hombres están confiados a tales seres de Luz... todos están rodeados por estos seres que se fijan en cada pensamiento. Y nada más que el pensar de los hombres se dirige a asuntos espirituales –es decir, a cuestiones fuera de la vida terrenal que no tienen que ver con el cuerpo físico sino con el alma del hombre–, entonces los seres de Luz procuran orientarlo conveniente; pues a preguntas que los inquietan les susurran las respuestas íntimamente, de manera que los hombres de buena voluntad las tienen en cuenta como si hubieran salido de ellos mismos...

El pensamiento sólo obtiene valor si está puesto en funcionamiento... si el hombre aquello que le está aconsejado en sus pensamientos también lo pone en práctica - conforme el consejo.

Pero hay muchos hombres donde los esfuerzos de los seres de Luz son infructuosos porque sólo anhelan cosas mundanas, y para tareas espirituales o un saber espiritual no tienen sentido. En estos casos los seres de Luz son muy agradecidos por todo apoyo por boca humana... Porque no pueden manifestarse visiblemente y, contrario a la voluntad del hombre, tampoco pueden introducir el verdadero saber, sino que siempre es cosa de la voluntad del hombre mismo si acepta o rechaza el trabajo de los seres de Luz. Estos están siempre sujetos a Leyes, porque la libre voluntad del hombre debe ser respetada, dado que de lo contrario el perfeccionamiento del hombre no sería posible.

Por eso, el saber justo sólo puede ser traído a los hombres cuando su propia voluntad está activa para permitir que se entreguen de manera natural a la influencia de aquel que –como representante de la Luz– les trae el saber.

Sólo entonces los seres de Luz que rodean al hombre pueden cumplir su tarea en él. Mediante pensamientos pueden darle explicaciones a todas las preguntas que le preocupan. Y así siempre será guiado y atendido espiritualmente, y su pensar estará conducido a las vías correctas, porque los seres de Luz tienen una gran fuerza y un gran poder - si tan sólo la voluntad del hombre no se opone a su influencia.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Capacidad de reconocer y amar a Dios... Restricción de libertad... Estado de ignorancia...Libre albedrío...Fuerza vital es una gracia de Dios...

B.D. 3355a from 3 de diciembre 1944, taken from Book No. 43

Dios probablemente dio a los hombres la capacidad de reconocerlo, pero hizo que esto dependiera de la forma de vida del individuo y éste puede llevarlo según su voluntad. Entonces el estado del reconocimiento ,de luz, es también la consecuencia de su voluntad correctamente usada, así como una mala voluntad conduce a un estado de ignorancia, que conduce al desconocimiento. Entonces el hombre no podrá evaluar la capacidad que le ha sido dada, él será capaz de pensar, pero con resultados erróneos; la esencia de la Deidad eterna permanecerá incomprensible e insondable para él, porque es amor, sabiduría y omnipotencia y la persona con mala voluntad no acepta ni lo uno ni lo otro porque es simplemente incomprensible y por lo tanto inaceptable para él.

Pero si el ser humano no reconoce la Deidad eterna, entonces tampoco puede amarla, y por lo tanto tampoco se esfuerza seriamente por Dios, por lo espiritual solo busca la unión con aquello que ama. Pero Dios quiere que los hombres Lo amen, que Lo anhelen y luchen por la unidad completa, y por eso busca en primer lugar guiar a los hombres al reconocimiento, y para eso se requiere el libre albedrío, porque todo lo que se logra a través de la coerción para el alma del hombre es desventajosa. El amor es absolutamente necesario, sólo el amor da vida al conocimiento, sólo a través del amor el conocimiento hace feliz, y sólo a través del amor se utiliza el conocimiento.

Pero el amor del hombre es una cuestión de voluntad, y un hombre nunca será forzado a actuar en amor. Pero la capacidad de pensar permanece primitiva en cuanto Dios reconoce que la voluntad del hombre no se dirige hacia Él y Él le retira Su amor y Su gracia. Entonces su pensamiento producirá resultados que no coinciden con la pura verdad que Dios Mismo ofrece. Entonces la capacidad de pensar sólo tendrá un efecto terrenal, es decir, sólo se usará el don del intelecto para cavilar sobre asuntos terrenales. Pero entonces uno no puede hablar de conocimiento espiritual, y por lo tanto no usa el don de Dios, la capacidad, de reconocerlo y amarlo en aras de Su excelencia..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Capacidad de reconocer y amar a Dios... Restricción de libertad... Estado de ignorancia... Libre albedrío... Fuerza vital es una gracia de Dios...

B.D. 3355b from 4 de diciembre 1944, taken from Book No. 43

El ser a través de su distancia de Dios, en la que se metió por su anterior caída de Dios, ya no es capaz como tal de reconocer a Dios, y por lo tanto tampoco es capaz de amarlo. Y nunca perdería este estado defectuoso, permanecería siempre en el mismo desconocimiento si Dios no quisiera darle un don de gracia en la última etapa de su encarnación en la tierra... la fuerza vital junto con libre albedrío, que le permite, usándolo correctamente, reconocer a Dios, es decir, le permite entrar en un estado más iluminado.

El ser en mismo no siente su carencia mientras esté completamente sin carencia. Pero tampoco puede sentir felicidad, sino que en él gobiernan los malos impulsos, que lo llevan a una constante rabia contra sí mismo, es decir, que su oscuro estado espiritual se vuelva cada vez más impenetrable y, como resultado, el ser queda atado, es decir, despojado de toda libertad. Pero el ser siente la restricción de libertad como una tortura, pero no comprende que es sólo el resultado de la falta de conocimiento, porque cualquier conexión le queda oculta. Y es este estado de ignorancia el que primero debe ser remediado si el ser quiere cubrir el camino hacia la cima, a la libertad completa y la plenitud de fuerza.

Contra su voluntad, sin embargo, no se le puede impartir el conocimiento, la cognición de Dios y Su gobierno y obra, sino que el ser mismo debe usar la libertad de la voluntad para que su naturaleza se cambie desde la base, para que pueda salir de las tinieblas a la luz y recobre así su libertad definitiva. Toda la existencia en la encarnación como ser humano debe considerarse como una gracia, porque se la concede al ser incluso en contra de su voluntad, es decir, la voluntad del ser fue dirigida por Dios hasta esta encarnación, el ser estaba en un cierto estado de obligación... en sumisión a la voluntad de Dios, que se expresa en la ley de naturaleza... hasta que alcance un grado de madurez, que le otorga la libertad de voluntad en su última encarnación, combinado con la capacidad de poder reconocer de lo que pasa alrededor de él y en qué relación se encuentra todo lo creado con su Creador desde la eternidad.

Esta gracia se concede a todo ser humano, pero si la usa depende de su voluntad; Porque el libre albedrío una vez se apartó de Él a pesar de la cognición de la Deidad eterna, esta voluntad ahora también debe volverse activa para volver a unirse a Ella, lo que sólo puede suceder a través del reconocimiento de la Deidad eterna, porque esto es requisito previo, que el ser también es capaz de amar a Dios. Y sin amor la unión no puede tener lugar, Todo ser humano en la tierra tiene la oportunidad de reconocer a Dios y aprender a amarlo, pero mientras su voluntad aún se oponga a Dios, el estado de oscuridad, la falta de conocimiento e ignorancia no puede dejarlo. A través de su voluntad, primero debe romper las cadenas él mismo, debe tratar de romper el velo él mismo, solo entonces puede usar su capacidad y penetrar en el conocimiento y la verdad... en la cognición. Y sólo entonces podrá a amar a Dios con todo su corazón y esforzarse por la unificación con Él, Quien le convierte en el ser más feliz para todos los tiempos..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise